



「余寒から啓蟄へ」

恵庭市立柏陽中学校長 前田 真志



立春後の寒さを「余寒」というようです。2月中旬以降は、寒さを感じることもありますが、3月を目前として春の「啓蟄」に思いを馳せる方も多いかと存じます。

柏陽中のホームページ配布文書に「花乱れ咲く柏陽」18号（保護者、地域向け）を掲載しました。

3年生は、公立高等学校自己推薦入試や私立A・B日程を終え、公立高等学校一般入試を目前に控えています。

1・2年生は、3年生の私立入試に合わせて学年末テストを終えました。1年後、2年後へ向けた「受験」を意識して試験に臨んでくれたと、ということに記載いたしました。ぜひ「なりたい自分」になるために、どの生徒もしっかりと年度末を迎えてほしいと考えます。もうすぐに年度の締めくくりがあり、希望に燃える新年度を迎えますから。

しかし、一方で年度の変わり目に気持ち不安定になる生徒も予測されます。本校では、文部科学省「令和6年の児童生徒の自殺者数（暫定値）の公表を踏まえた児童生徒の自殺予防に係わる取組の強化について」（通知 令和7年2月10日付）を踏まえ、校内の教育相談体制や、相談窓口の周知について再確認をしたところです。保護者、地域の皆様から本校生徒について異変や心配な点がございましたら、早急に学校に連絡をいただくと助かります。

2月14日（金）には、本校開校時に勤務されていた恵庭市在住の田中康夫元先生が、恵庭市教育委員会に登庁され、昭和62年度全国花いっぱいコンクールにおいて法務大臣賞を受賞した際の提出資料を寄贈いただきました。岩淵隆教育長や小橋薫市議会議員の立ち会いに同席をさせていただき、その資料をいただきました。

本校の歴史を紐解くと、開校時から初代校長近藤智義氏が、恵庭中学校から分離して、地域にあった文化を根付かせるとおっしゃられており、その一つが現在も続く花壇活動となっています。

奇しくもこの1月の職員会議で、私から教職員に令和7年度の花壇作業（本校伝統の挨拶、合唱と並ぶ一つ）に改めて力を入れようと、開校時の資料を使い、話をしていたところでした。絶妙のタイミングとなった贈呈に驚きを隠せませんでした。

今後、生徒にも公開し「伝統」を再確認する予定です。たいへんありがたく存じます。

「令和6年度花いっぱいコンクール」（2月11日）では緑賞ということでしたが、歴史を踏まえ、再度「師弟同行」という柏陽中の基盤となる取組であることを認識して、令和7年度も活動を行っていきます。地域、保護者の皆様の御協力をお願い申し上げます。

花が咲きほこる春が、一層待ち遠しくなりました。

3月も保護者・地域の皆様の本校教育活動への御理解・御協力をお願い申し上げます。

1/20 HFD「柏陽講座」 & 保体委員会企画

今回の柏陽フリーデー（HFD）では、2回目となる「柏陽講座」を実施しました。講師は本校CS委員長の茶園 利紀さんをお願いし、「スポーツは一生の宝」というテーマでお話をいただきました。ご自身の野球に打ち込んだ青春時代、そしてソフトボールの指導や審判に携わって来た経験をもとに、スポーツのもたらす効用や心・技・体を鍛えること、一生の友人ができることなどについてお話していただきました。参加した生徒たちはスポーツの素晴らしさを改めて認識することができていたようです。

体育館では、保体委員会の企画で、バスケ部やバスケ部以外のメンバー、教職員が集まり、バスケのガチンコ対決！？を楽しみました！



1～2月 ダンス授業

今年度、1・2年生の保健体育の授業では、スタジオ ONWARD より講師（YUKACO さん、NAMI さん）をお招きし、各学年ごとにダンスの授業を実施しました。基本ステップの習得から始まり、課題の振り付けを練習し、生徒は楽しみながら、レベルをどんどん上げていきました。

また、3年生のダンス発表会も各グループごとに趣向を凝らしたダンスを披露し、大いに盛り上がりました。

2/3 新入生入学説明会

4月入学予定の小学6年生と保護者の方を対象に新入生入学説明会を実施しました。6年生のみなさんは少し緊張した様子も見られましたが、元気よく、礼儀正しく、立派な態度で説明を聞いたり、授業見学を行っていました。また、説明会の中では、千歳警察署 生活安全課の方に来校していただき、ネットを介したトラブルや犯罪の未然防止についてお話をさせていただく場面も設けました。

中学校の生徒・職員一同、4月の入学式を心待ちにしています！



3日(月) HFD◎
4日(火) 公立高校一般入試1日目
5日(水) 公立高校一般入試2日目
10日(月) 3年球技大会・大掃除
11日(火) 公立高校入試追検査日
12日(水) 卒業式総練習
13日(木) **第44回卒業式** 9:30～

17日(月) 公立高校合格発表日
18日(火) 1年球技大会
19日(水) 2年球技大会
21日(金) 大掃除・ワックスがけ
24日(月) 修了式・離任式

年度末・年度始休業（25日～4月6日）

（3月は毎日玄関前にウエス回収ボックスを設置します）

